

Jahresbericht Senioren 2022

Nachdem wir im Jahr 2021 nur sehr eingeschränkt turnen konnten, hoffte ich für das Jahr 2022 auf eine Besserung. Schliesslich wurden die Corona-Massnahmen tatsächlich auch aufgehoben. Trotzdem konnten wir auch in diesem Jahr oft nur mit einem kleinen Teil unserer Riege turnen. Sicher waren wir von Ausfällen wie Ernst, Fritz oder Pierre betroffen und auch andere Senioren waren gesundheitlich angeschlagen. Leider konnte aber auch sonst nicht jeder die früher so hohe Motivation für den regelmässigen Turnstundenbesuch aufbringen.



Deshalb zeichnete sich auch schon früh ab, dass wir keine Gruppe für ein Turnfest stellen können.

Ab vier Teilnehmern turnten wir aber am Freitagabend, führten übers Jahr eine Vereinsmeisterschaft durch und trafen uns auch zu geselligen Anlässen.

So konnten wir anfangs August in der Hirseren das Bräteln mit den Partnerinnen durchführen, gingen nach Burgdorf zum Platzgen und schlossen das Jahr mit dem Hüttenhöck in der Bürgerhütte ab.

Für die kommende Turnervorstellung konnten sich leider auch nicht genügend Senioren motivieren, so dass wir 2023 kein Nummero darbieten können. Selbstverständlich engagieren sich aber alle im Hintergrund und dies sicher nicht zu wenig!

Fürs Jahr 2023 wünsche ich allen Turnern gute Gesundheit und hoffe, dass es dem einen oder anderen wieder etwas mehr möglich sein wird, am Turnbetrieb teilzunehmen. Selbstverständlich trägt das Leiterteam dem Altersschnitt der Senioren Rechnung und bietet entsprechende Trainings an.

Januar 2023, Rudi Berchten